



FOTOS RODOLFO JARA

Unos 880 inscritos tiene el encuentro realizado en el Hotel W.

## Valente resaltó la apertura de Chile

El ministro José Ramón Valente, abrió el seminario con un discurso centrado en los atributos que han convertido a Chile en un país atractivo para la inversión internacional y en los efectos de ese proceso para el avance y madurez logrados por la economía nacional. Al respecto, valoró el aporte de las políticas de apertura económica implementadas en los últimos 30 años y que han permitido que un conjunto importante de empresas extranjeras hayan decidido instalarse en el mercado local. En este marco, destacó a modo ejemplo el efecto de la entrada de WOM, para activar la competencia en la industria de las telecomunicaciones chilena.

sus subsidiarias en Chile deban adaptarse”, y viceversa, señala.

No obstante, hace el punto en que “hay muchas compañías que dan cumplimiento formal a la ley, y tienen el programa en un cajón, y termina siendo un simple *check-the-box*”.

Considera también que “casos de colusión, debidamente investigados, han generado más conciencia en el empresariado (...) Pero al final puedes tener reglas muy claras, pero todo siempre está condicionado al comportamiento humano”.

JUNTO A OTROS OCHO EXPERTOS

## Juan Esteban Puga y Álvaro Ortúzar serán árbitros de concesiones

■ La Corte Suprema definió diez nuevos integrantes, de un total de 30 miembros.

El proceso de renovación de la nómina de abogados que integrarán la exclusiva nómina de la comisión arbitral de concesiones culminó a fines de febrero, luego que la Corte Suprema diera a conocer a los diez nuevos abogados que integrarán la instancia.

Así, se suman a este selecto grupo -que tiene 20 integrantes abogados en total y se van renovando de forma parcelada-, Juan Esteban Puga, Alejandro Romero Seguel, Luz María Jordán, Álvaro Ortúzar, Jaime Arancibia Mattar, Marcelo Barrientos Zamorano, Eduardo Cordero Quinzacara, Raúl Fuentes Mechasqui, Bernardo de la Cruz y Francisco Zúñiga Urbina.

Para la elección, un jurado constituido por 14 ministros votó entre un total de 25 candidatos.

Los expertos escogidos estarán en sus cargos por cinco años.

La Comisión Arbitral está compuesta por 30 expertos, de los cuales 20 son abogados y diez profesionales ligados al área de la economía, ingeniería o construcción. Con esto, se da fin al proceso de renovación, cuya primera etapa se realizó a principios de 2018, cuando se eligió a los primeros diez abogados y cinco profesionales.

20

expertos son abogados y diez vienen de otras disciplinas.



OPA POR ACCIONES



ILC ofrece comprar el 100% de las acciones de Banco Internacional

**\$77,40** Precio OPA por acción

5 DE ABRIL FECHA DE TÉRMINO

Infórmese con su corredor de bolsa habitual o con el administrador de la OPA, BTGPactual Chile S.A. Corredores de Bolsa



Recomendamos revisar el prospecto de la OPA disponible en [www.btgpactual.cl](http://www.btgpactual.cl); [www.ilcinversiones.cl](http://www.ilcinversiones.cl) y [www.cmfchile.cl](http://www.cmfchile.cl)  
Precio se calcula con la UF del día 9 de abril de 2019